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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.04.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 27. März 2014 war der Jugendamtsleiter für die 

Stadtverwaltung beauftragt, über die Übergangsmöglichkeiten der Kita 96 „Villa Drei-Käsehoch“ 

zu berichten.  

Bereits am 18. Dezember 2013 fasste der Erfurter Stadtrat zudem den Beschluss zur Drucksache 

1233/13: „Die Verwaltung wird beauftragt, die in der Anlage 1 genannte Kita 96, Villa 3-Käsehoch, 

in der Prognose ab 2015 darzustellen und eine Übergangslösung für die Einrichtung zu 

entwickeln. In der Prognose ab dem Jahr 2020 wird die Kita, wie in der Anlage vorgesehen, nicht 

mehr berücksichtigt.“. 

 

Zwischenzeitlich wurde außerdem von der Elterninitiative und dem Träger ein Konzept für eine 

solche Übergangslösung bis 2018 (2020) vorgelegt, über die jedoch in der Sitzung nicht beraten 

wurde. 

 

Der Jugendamtsleiter hat den Jugendhilfeausschuss am 27. März 2014 darüber informiert, dass 

das Bauamt beabsichtigt, die Weiterführung des Kita-Betriebs ab dem 1. August 2015 zu 

unterbinden. Diesbezüglich soll auch Schriftverkehr von der Bauverwaltung vorliegen, der dem 

Jugendhilfeausschuss jedoch vorenthalten wurde. Als Begründung für die vorgesehene Schließung 

wurde vom Jugendamtsleiter der generelle Sanierungsaufwand benannt. 

 

Ich frage Sie daher: 

 

1. Warum wird der Stadtratsbeschluss in Anbetracht des anhaltend und zu erwartenden 

hohen Bedarfs in dem Stadtteil und in angrenzenden Stadteilen nicht umgesetzt und 

wann wird ein entsprechendes Übergangskonzept vorgelegt sowie der Aufnahmestopp 

aufgehoben? 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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2. Welchen Standpunkt vertreten Sie zu dem eingereichten Konzept der Elterninitiative und 

des Trägers? 

3.   Welche Erfurter Kitas sind in einem ähnlichen oder noch schlechteren baulichen Zustand, 

wie die Villa Drei-Käsehoch und welche davon beabsichtigen das Jugendamt und das 

Bauamt ebenfalls zu schließen (bitte detaillierte Auflistung der Mängel aller Kitas im 

unsanierten und teilunsanierten Zustand und die entsprechenden diesbezüglich 

geplanten Aktionen der beiden Ämter)? 

 

 

 

 

28.03.2014, gez. i. A. Bergmann    

Datum, Unterschrift 
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